

# Mandataria participa en ceremonia de graduación de los profesionales de la Academia Diplomática de Chile “Andrés Bello”

7 DIC 2017



**La Mandataria destacó que “la carrera que han elegido es de la mayor relevancia en estos tiempos, cuando lo global es una realidad cotidiana para los ciudadanos y ciudadanas de todas las naciones”.**

Esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, encabezó la ceremonia en la que se gradúan 15 estudiantes integrantes de la promoción “Luis Pardo Villalón”, de los cuales 8 son hombres y 7 son mujeres. Se gradúan también 22 estudiantes extranjeros que egresan del Curso de Formación para Diplomáticos Internacionales 2017

Durante su intervención la Gobernante destacó que “la carrera que han elegido es de la mayor relevancia en estos tiempos, cuando lo global es una realidad cotidiana para los ciudadanos y ciudadanas de todas las naciones”.

Este año por primera vez se gradúan los estudiantes del programa de Formación en Temas de Política Exterior para profesionales de la Planta de Secretaría de Administración General (SAG) del Ministerio de Relaciones Exteriores.

La máxima autoridad sostuvo que hoy en día “nuestro mundo interdependiente y complejo nos

mantiene en el desafío permanente de buscar y ampliar estos acuerdos y consensos. Y ustedes están llamados a ser protagonistas de esta búsqueda, siendo parte y, en algunos casos, liderando diálogos y negociaciones. Así de importante es la ruta que han decidido emprender”.

En la ceremonia se entregarán reconocimientos a los estudiantes más destacados. El 2017 la Academia Diplomática Andrés Bello cumple 63 años desde su fundación y 40 años desde que recibe a estudiantes extranjeros. Es una de las academias más antiguas del continente y su labor primordial es preparar futuros diplomáticos chilenos y contribuir a la educación de los diplomáticos de Latinoamérica y el Caribe, Europa, Asia y África

“Quiero terminar recordándoles que, como servidores públicos, su principal labor será contribuir a construir un país y un mundo mejor para todas y todos; un mundo más justo, equitativo y próspero, en el que imperen el respeto a la dignidad humana y los valores de solidaridad y cooperación entre los pueblos”, finalizó.

con el Mundo

ETIQUETAS :

#Relaciones